

Einschulung an der Grundschule Steinenberg

Am vergangenen Donnerstag war es endlich soweit: Die Grundschule Steinenberg durfte 35 aufgeregte Erstklasskinder zur Einschulung begrüßen. Mit der Schulgemeinschaft und mit ihren Familien starteten die Kinder in einen neuen, spannenden Lebensabschnitt. Die Mehrzweckhalle war bis auf den letzten Platz gefüllt – Eltern, Großeltern, Geschwister, Paten und Freunde waren gekommen, um diesen besonderen Tag gemeinsam zu feiern.

Nach einer kurzen Begrüßung durch die Schulleitung gab es einen religiösen Impuls. Im Anschluss daran wurden die neuen Schülerinnen und Schüler durch die Schulgemeinschaft mit der Schulhymne herzlich willkommen geheißen.

Danach erwartete die neuen Schülerinnen und Schüler ein liebevoll vorbereitetes Theaterstück der Zweitklasskinder. Mit viel Begeisterung und Spielfreude brachten sie die Geschichte vom Buchstabenmonster auf die Bühne. Diese Monster lieben es, Buchstaben zu fressen – sehr zum Ärger der Schule, denn plötzlich fehlten Buchstaben überall! In der unterhaltsamen Aufführung machten sich die Kinder gemeinsam mit dem Hund des Lehrers auf die Suche nach den gefräßigen Wesen. Nachdem man sie gefunden hatte, einigte man sich schließlich mit den Monstern: Die unversehrten Buchstaben durften zurück in die Schule, und die Buchstabenmonster bekamen stattdessen alte Bücher zum Fressen – eine Lösung, mit der alle zufrieden waren.

So konnten die neuen Erstklässler beruhigt in ihre allererste Unterrichtsstunde starten. Begleitet wurden sie dabei von ihren Paten aus den dritten Klassen, die ihnen in den ersten Tagen helfend zur Seite stehen.

Währenddessen wurden die wartenden Eltern vom Elternbeirat bewirtet. Bei einem reichhaltigen Buffet, zu dem viele Eltern beigetragen hatten, hatten die Erstklasseltern und ihre Familien bei herrlichem Wetter Zeit zum Austausch und zum Kennenlernen.

Ein besonderer Dank gilt dem engagierten Elternbeirat sowie allen Eltern, die durch ihre Mithilfe und Beiträge zum Buffet die Wartezeit der Familien verkürzten.

Die Grundschule Steinenberg freut sich auf ein neues Schuljahr – mit vielen spannenden Lernmomenten, neuen Freundschaften und einer starken Schulgemeinschaft!